



### Ein 3 D-Drucker für die Technik AG

Die Welt des dreidimensionalen Drucks können Schüler der Technik-AG an der Erich-Fried-Hauptschule nun kennenlernen und ausprobieren. Walter Hüßhoff (re.), der die Gladbecker Hauptschüler seit vielen Jahren unter seine Fittiche genommen hat, überreichte der Schule im Auftrag der Initiative i+i= Z Gladbeck einen 3 D-Drucker. Die Schüler der Technik AG um den Fachlehrer Markus Stempel (2.v.li.) freuen sich nun über die besondere Möglichkeit, den Technikunterricht noch spannender und anschaulicher gestalten zu können. FOTO: ERICH-FRIED-SCHULE

*WAZ Gladbeck 25.01.19*